



Panwas Kota Buka Seleksi Panwascam

YOGYA, TRIBUN - Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kota Yogyakarta akan membuka pendaftaran bagi calon panitia pengawas kecamatan (Panwascam) pekan depan.

Koordinator Divisi Organisasi dan Sumber Daya Manusia Panwaslu Kota Yogyakarta, Noor Harsya Aryo Samudro mengatakan, pendaftaran dibuka selama satu pekan yakni mulai 20-26 Oktober 2017.

Ia menargetkan setidaknya ada 126 warga yang mendaftar untuk memenuhi kebutuhan seluruh kecamatan.

"Atau minimal sembilan orang pendaftaran di tiap kecamatan, harapannya target ini bisa terpenuhi," ujar Noor.

Namun demikian, jika jumlah pendaftar di tiap kecamatan belum sesuai dengan jumlah minimal yang diharapkan, maka Panwaslu Kota Yogyakarta menyiapkan skenario cadangan yaitu memperpanjang waktu pendaftaran hingga 29 Oktober.

"Kami akan turun ke kecamatan untuk mengajak warga yang sudah memenuhi syarat agar mendaftar sebagai calon panitia pengawas kecamatan," sebutnya.

Noor menjelaskan, sejumlah syarat harus dipenuhi warga bila ingin mendaftar sebagai panwascam. Yakni memiliki kartu tanda penduduk Kota Yogyakarta dan berdomisili di Kota Yogyakarta.

Usia pendaftar minimal 25 tahun dengan

pendidikan akhir SMA atau derajat. Selain itu, pendaftar tidak memiliki hubungan atau afiliasi apapun dengan seluruh partai politik yang ada. "Bisa mendaftar lintas kecamatan, atau tidak harus penduduk di kecamatan tersebut," tutur Noor.

Panwaslu Kota Yogyakarta akan menerapkan seleksi berjenjang untuk memilih anggota panwascam, mulai dari seleksi administrasi, tes tertulis, hingga wawancara.

Tes tertulis akan dilakukan pada 4 November dan hasilnya akan diumumkan pada 5 November. Dari tes tertulis tersebut, panitia akan memilih enam calon panwascam yang berhak mengikuti tes wawancara.

"Dari tes wawancara, akan dipilih tiga peserta yang kemudian dilantik sebagai panitia pengawas kecamatan. Hasil tes diumumkan 11 November dan pelantikan paling lambat dilakukan 15 November," jelasnya.

Seluruh panwascam akan mengikuti bimbingan teknis dan mulai bekerja secara penuh pada Desember. Tugas pertama yang akan dijalankan adalah mengawasi verifikasi faktual partai politik di wilayah.

Panwascam akan bekerja selama satu tahun lima bulan atau sampai berakhirnya tahapan Pemilu 2019 dan memperoleh honor tetap setiap bulannya. (gll)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005